

Ciempozuelos, 31.05.2017



Muy queridas hermanas,

En el día 31 de mayo en el cual celebramos la doble fiesta congregacional: el 136 Aniversario de la fundación de la Congregación y la fiesta de Nuestra Señora del Sagrado Corazón de Jesús, nos unimos la Acción de Gracia de toda la Congregación por las maravillas de Dios con nosotras. Pidamos a María que nos ayude a seguir fielmente la llamada a recrear la hospitalidad en el mundo de hoy que sufre, a causa de la violencia e injusticias sociales y comprometernos con las personas que sufren, siendo testigos de misericordia y esperanza.

Le pedimos también la disponibilidad y la apertura, la creatividad y la sabiduría necesarias, en este tiempo de preparación al próximo Capitulo General.

Un abrazo fraterno y nuestra oración junto a los Fundadores

Hermanas “Josefinas” y equipo formativo

¡FELIZ DIA DE NUESTRA MADRE!